



Hawthorne Cottage
National Historic Site

Lieu historique national du
Cottage-Hawthorne

AWE INSPIRING HISTORY ÉPOUSTOUFLANTE HISTOIRE



Parks
Canada

Parcs
Canada

Canada

Awe inspiring history

Hawthorne Cottage was the Newfoundland home of legendary Arctic explorer Captain Bob Bartlett. See exhibits and artefacts from his voyages while admiring the nearly 200-year-old cottage, a fine example of the picturesque architectural style in Newfoundland.

Did you know?

- Nearly 200 years old, Hawthorne Cottage was built in the Newfoundland vernacular style, with picturesque details like dormer windows and an ornate veranda. It offers a vivid illustration of the refined lifestyle of 19th-century Newfoundland merchant families.
- Famed Arctic explorer Captain Bob Bartlett resided at Hawthorne Cottage from 1885-1946.
- The cottage is set in the 400-year-old Newfoundland town of Brigus, whose scenic waterfront evokes its historical role as a seafaring centre.

Époustouflante histoire

Le cottage Hawthorne était la demeure terre-neuvienne du capitaine Bob Bartlett. Visitez des expositions et examinez des artefacts des voyages de cet explorateur légendaire de l'Arctique. Admirez ce cottage de près de 200 ans, qui se révèle un excellent exemple de l'architecture pittoresque de Terre-Neuve.

Le saviez-vous?

- Bâti il y a près de 200 ans, le cottage Hawthorne possède une architecture vernaculaire terre-neuvienne. Il est orné de détails pittoresques tels que des lucarnes et une véranda chantournée. Voyez comment ce lieu est une illustration vivante du mode de vie raffiné des familles de marchands de Terre-Neuve au XIXe siècle.
- Le capitaine Bob Bartlett, célèbre explorateur de l'Arctique, a vécu au cottage Hawthorne de 1885 à 1946.
- Ce bâtiment est situé à Brigus, une ville terre-neuvienne de 400 ans, dont le paysage côtier rappelle l'importance historique de ce centre de la navigation maritime.



CANADA 150

With free admission to Parks Canada places in 2017, it's the perfect time to visit.

parksCanada.gc.ca/hawthornecottage

Avec l'accès gratuit aux sites de Parcs Canada en 2017, c'est le moment idéal pour les visiter.

parcsCanada.gc.ca/hawthornecottage

